

Ausgabe: © SN Datum: 19.04.2008

Zum Abschluss eine Hymne der Freundschaft

Zum Jubiläum der Partnerschaft: Chor-Konzert in der St.-Josef-Kirche

OBERNKIRCHEN. Anlässlich des 40-jährigen Bestehens der Partnerschaft zwischen den Städten La Flèche und Obernkirchen findet ein Konzert der seit langem befreundeten Musikgruppen „Chorale du carroi“ und dem Männergesangsverein von 1870 Obernkirchen e.V. statt. Am Sonnabend, 3. Mai, wird ab 17 Uhr in der katholischen Kirche beim Freundschafts-Singen zunächst der Männergesangsverein das Konzert eröffnen, ehe die französischen Gäste in einem Konzertblock allein auftreten und nach einer Pause anschließend mit den Obernkirchner Sängern um Chorleiter Stefan Fitzke gemeinsam singen. Dabei stehen dann in deutscher und französischer Sprache Gesänge wie „Die Ehre Gottes in der Natur“, das von Friedrich Schiller komponierte „An die Freude“, das italienische Bergsteigerlied „Wenn die Sonne erwacht in den Bergen“, und „Lasst uns alle fröhlich singen“ auf dem Programm. Zum Abschluss gibt es dann noch eine Freundschafts-Hymne beider Chöre. Am Ausgang der Kirche werden die Konzertbesucher um eine Spende gebeten. hv